

Le Service extérieur

Le Service extérieur s'applique à servir les Canadiens et les Canadiennes et à promouvoir les intérêts du Canada tout aussi bien au pays qu'à l'étranger. Il est constamment à la recherche de personnes dynamiques à l'esprit novateur et au jugement sûr, dotées d'une excellente faculté d'adaptation et d'une grande capacité d'analyse. Vous avez le goût d'entreprendre une carrière exigeante, où vous devrez invariablement relever des défis et mettre vos aptitudes tant professionnelles que personnelles à l'épreuve? Vous croyez satisfaire aux critères d'admission? Alors, vous vous devez de poser votre candidature à un poste au sein du Service extérieur du Canada.

SON MANDAT

Le Service extérieur conseille le gouvernement canadien sur les questions de politique étrangère, et il agit au nom du Canada dans le monde. Ses activités à l'administration centrale, à Ottawa, et dans les missions du Canada à l'étranger, sont fort diversifiées. Il prépare ainsi des analyses et des rapports sur des sujets de nature économique et politique. Il fait la promotion des intérêts économiques, commerciaux et financiers du Canada. Il participe aux négociations internationales. Il voit à la gestion de programmes touchant tantôt l'administration, le personnel, les finances et le matériel, tantôt l'immigration. Il s'occupe d'affaires publiques. Il vient en aide aux Canadiens et aux Canadiennes qui voyagent, étudient ou travaillent à l'étranger.

